



# 生活指導だより

平成29年 1月17日

練馬区立早宮小学校

生活指導主幹 菅野 泰弘

平成29年を迎え、3学期の学校生活も2週目となりました。

寒さが厳しさを増す中、頬や鼻を赤らめながらも元気に過ごしている子供たちの姿をうれしく思います。また、18日間と長かった冬休みの間に、早宮小学校の子供たちに関わる大きな事件や事故、病気のお知らせがなかったことにも安心しました。

先週半ばから校庭に霜が降りるようになりました。日中には日が差すので霜が解け、どうしてもぬかるんでしまいます。部分的に立ち入らないようにするなどして、できるだけ体育科の学習や持久走タイムができるよう、また、休み時間に子供たちが遊べるようにしています。体を動かし、寒さに負けない元気な心と体を育みたいものです。

各種ニュースで大寒波の到来が伝えられています。今のところ関東地方に大きな影響はありませんが、いよいよ真冬の季節となり、心配されるのが降雪です。ここ数年、東京都でも1月・2月に数回の降雪が記録されています。そこで、降雪・積雪時、また気象による緊急時の対応について以下のようにご確認をお願いします。

## 降雪・積雪時 気象による緊急時の対応について

降雪・積雪時は、慣れない雪道が歩きにくかったり、危険が伴ったりすることがあります。安全確保のために、児童と一緒に登校していただければ幸いです。

なお、登校する通学路の状況は、ご家庭によって様々です。必要に応じて登校を見合わせたり遅らせたりすることは、ご家庭のご判断をお願いします。

登校した後に、靴だけでなく、靴下もびしょ濡れになることがよくあります。しかし、はき替える靴下がなく、裸足で上ばきを履いて過ごしている子供を見かけます。替えの靴下やビニール袋のご準備についても、ご家庭をお願いします。

練馬区では、朝7:00の時点で、気象に関わる何らかの『警報』が発せられている場合は、休校となります。降雪・積雪だけでなく、台風などの場合も同様です。休校となる場合は、連絡網や学校連絡メールでお知らせします。

## 1月『心のふれあい週間』について

- ① 1年生が主体となる「あいさつ運動」を行います。【児童同士のふれあい】
- ② 積極的に教育相談を行います。【保護者と教師のふれあい】



1月23日(月)は「心のふれあいDAY」です。

面談をご希望されるご家庭は、19日(木)までに、連絡帳などで担任にお伝えください。時間を調整した後、20日(金)までに担任より連絡をさせていただきます。なお、担任から面談のお願いをさせていただくこともあります。ご協力よろしくお願いします。

- ③ 学習面・生活面への個別指導を行います。【教師と児童のふれあい】

個別指導を行う場合は、できる限り事前に、連絡帳や児童を通してご家庭にお知らせします。個別指導の時間は、おおむね15時30分までとします。他の児童よりも下校が遅くなる点について、ご理解とご協力をお願いします。